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这一幕被神奇预言
刘翔预赛意外地发生，或许连火星人都无法想到，但是却被名为“我乃小

强强”的网友一语中的地预测到了。他竟然将这一整套情节分毫不差地写在
了帖子中。

他的帖子原文是这样说的：“比赛中伤病复发，单腿跳
过终点，在场所有人感动，在最热烈的掌声中被扶出赛场。”

同时，这个帖子的时间也清晰显示着 2012 年 8 月 4 日
11时05分。这可是开赛前的3天就出现的神帖！“预言帝”
的称号这位网友当之无愧。

刘翔并没有失败，他的归来已经是一种成功，能够站上这条跑道，放下所有的
荣耀与骄傲，直面不可测的挑战，直面那一个阴影中的魔咒，打着封闭，带着不知道
多少新伤旧病，这是胜利者的姿态。他倒在了赛道上，但是他撑了起来，哪怕是单
脚跳，也跳过了这样一段短暂却可能漫长如一生的赛道。

我们和他一道悲伤，我们更会和他一道，继续同行。
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网友及名人名家对刘翔的意外多是惋惜、同情与鼓励

“每天都有栏要跨，生活中奥运天天进行”
当然，也有不同的声音出现：这次变成踢栏了？

韩乔生：虽然110米栏决赛中不会再看到
刘翔了，但相信我和许多人一样，仍会在决赛
中找寻他的身影，想象着他仍在赛道上和其他
高手们比拼。这是刘翔带给我们深刻的印
记。8年前，翔飞人在雅典征服了世界，相信
这影响力足以影响到10年、20年后的小刘翔、
新飞人们。因为刘翔曾告诉人们，我们能够获
得冠军。

佟大为：刘翔摔倒不必对任何人说抱歉，
记住他创造过的辉煌。

郎平：今早一直期盼着刘翔出场，知道他
这几年艰辛地治疗康复和训练都是为了今天
的奥运再创佳绩！不论结果如何你都是最棒
的，刘翔!为你的努力和拼搏而感动，送上最真
诚的掌声和祝福！

白岩松：好在这次留给大家的不是一个准
备出发的背影，而是出发了。终点不是目标，
出发就是超越。刘翔的4年相当不容易，而且
给我们带来过很多的喜悦和惊喜，包括在亚运
会上等一系列的比赛。在这个时刻，刘翔留给
我们的已经是一个很了不起的背影。对刘翔
而言，伦敦的比赛已经结束，但他人生的比赛
刚刚开始。让我们一同祝福他吧！

申方剑：一切结束以后，也许真实情况会
慢慢浮出水面。一早就知道会如此结束，所以
丝毫不意外。可怜的是刘翔如何去承受。我
心中唯有感谢，一个黄种人在短距离田径赛场
上带给我这个体育工作者的自豪。将铭记一
生。

崔永元：刘翔不哭，大家不哭，每天都有栏
要跨，生活中奥运天天进行。单腿跑完110米
赛程，这是我见过的刘翔参与的最伟大的比赛！

颜强：没有退赛。单脚跳，也跳过了终点，

至少这次没有退赛。竞技体育的残酷，奥运会
也变得冰冷。悲哀的不仅是刘翔，更有这么多
人陪着他一起同悲。这一次，刘翔至少不孤
独。运动的意义，在这两届奥运会对跨栏的守
望中，纠结得更为复杂。

芙蓉姐姐：我的泪不禁涌出来，刘翔我的
郎，你怎么啦，呜呜呜……今夜，将是我的不眠
之夜，相信也是所有热爱刘翔的人的不眠之
夜。擦干泪，振作起来，我相信你的梦中一定
会有我。不管成功还是失败，你永远都是我的
英雄。

高晓松：刘翔，没关系！中华民族伟大复
兴已经实现了62%，咱不差那点。

王菲：刘翔没关系啦，生命还有很多栏要
跨。共勉！加油！

黄健翔：一个没有几所小学中学有田径
场、体育课、运动会的国家，只靠一个刘翔撑
门面这么多年，本身就不正常。刘翔曾经的
辉煌给举国体制一个盾牌，如今，这个盾牌
会因为失败而被万箭穿心。这对刘翔个人
来说，实在太残酷太不公平了。我们如何对
待刘翔，这环境就如何对待我们每个人，普通
的、会失败的人。

杜蕾斯：最快的男人并不是最好的，坚持
到底才是真正强大的男人！

李承鹏：大多数人一生没踩过塑胶跑道，
全国不足5000人练跨栏，很多县城连正经田
径场都没有……让刘翔承担13亿人56个民族
的担子，太累。这跟举国不足万人练足球要国
足夺冠一个道理。金牌不是硬道理，普及才是
硬道理。哪天奥运吸收麻将为比赛项目，无论
裁判怎么坏、外媒怎么黑，我们一定是冠军。
刘翔，生活还要继续。
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时过境迁才醒悟：对刘翔
宽容些,我们给他的压力太大
了。他退赛的时候有人说他
输不起，他旧伤复发摔倒的时
候有人说他在装。他已经29
岁了,为什么我们可以对其他
的运动员宽容，却对他吹毛求
疵？

杨晓霞h：感谢刘翔！此
刻我不会对他作任何揣测与
怀疑！永远支持刘翔，支持所
有运动员！因为他们从不欠
任何人的！

memoK2：记得当年刘翔
夺冠的时候，孙海平说他能作
为黄皮肤赢欧美是因为两点：

节奏好和年轻没伤病。其实刘
翔已经出了很多成绩了，已经
非常棒了！只希望能够培养出
更多的刘翔，而不是命令他永
远不老无伤。

韩邺：在看到刘翔摔倒的
瞬间，同事们都发出一阵惊呼，
遗憾，心痛。刘翔是一个时代，
让我们看到了亚洲人也可以创
造这个项目的纪录。4 年，他
经历了常人无法想象的伤痛与
艰辛，才走上了今天的战场，当
他面带坚毅以单腿跳的形式来
到第四跑道的最后一栏，亲吻
跨栏的时候，悲壮之情油然而
生。请勿以成败论英雄！

小万在征途：热烈祝贺刘
跑跑变成刘摔摔了，还没开赛
大家都猜到结果了，以前是踢
墙，这一次变成踢栏了！4年
了，有时间做广告，有时间赚
钱，没时间医脚，小赛能跑，大
赛能倒！视频我放慢了 20
倍，刘摔摔有意在起跳前放慢
了一小步，眼神是冲着栏踢去
的！

信天翁的守候：我是对事

不对人，你自己想想，赛前放出
大量的伤患消息，要是这次再
拿冠军了，刘翔又被某些人推
高到另外一个层次了，要是输
了就有责任可推，进可攻，退可
守啊！

静宜老豆：刘翔不愧是田
径界的影帝，演技完胜约翰
逊。就算脚伤跌倒是真，那返
回吻栏架并单脚跳到终点，是
急于证明什么？
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